



## Comentario

### Leo Zuckermann (Analista Político)

“Quisiera comentar sobre la decisión del presidente López Obrador de no invitar ni a los miembros del Poder Legislativo ni a los miembros del Poder Judicial a las festividades de la Independencia de México. Me parece preocupante que el Presidente en el quinto año de su gobierno esté decidiendo tener estas actitudes propias de un caudillo, que se siente que es el Estado. Nuestro régimen político es un régimen de división de poderes, donde el Estado mexicano lo representan tres poderes constituidos y además también hay órganos autónomos del Estado. Aquí lo que vimos fue un evento donde el Presidente se hizo un acto a su medida para demostrar la gran popularidad que tiene, de eso no hay la menor duda, pero a costa de arrollar a los otros poderes que hay en México”.

[https://drive.google.com/file/d/1ODVDDm9JcAWi50dlcA37CwpUna\\_dPs4t/view](https://drive.google.com/file/d/1ODVDDm9JcAWi50dlcA37CwpUna_dPs4t/view)